
LOCALE

La première pierre de la future
école unique est posée
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V endredi 7 mars s’est tenue la cérémonie de pose de la première pierre de

l’école unique Béduer-Boussac-Faycelles. Elle était destinée aux

officiels, aux financeurs et au personnel éducatif. Une inauguration ouverte au

grand public aura lieu à la réception des travaux, en 2026.

La construction d’une école unique Béduer-Boussac-Faycelles, centralisée pour

le RPI, a été initiée en 2019 par une étude du CAUE du Lot visant à désigner le

terrain le plus favorable à un tel projet et à réfléchir au dimensionnement du

bâtiment à envisager. Ce projet s’inscrivait comme une nécessité au vu des

bâtiments très anciens utilisés actuellement et de l’impossibilité, de par leur

structure et leur position, de les transformer ou de les adapter aux normes en

vigueur.

La nouvelle école comportera cinq classes (avec possibilité d’extension future)

pour accueillir les 115 à 120 élèves du RPI ainsi que le personnel éducatif (cinq

postes d’enseignants pérennes et neuf agents).

Le bureau d’études spécialisé en assistance à maîtrise d’ouvrage, la société

Présents, basée à Gourdon, a été sollicité en 2021 pour affiner la définition du

projet et monter le dossier d’appel d’offres en vue de sélectionner un cabinet

d’architectes. L’agence d’architecture « Rendez-vous », située à Cahors, a ainsi

été retenue en novembre 2022.

Le SIVU a acquis fin décembre 2022 le terrain de 7 167 m² destiné à accueillir

le futur projet, pour un montant de 107 505 €.

Les enjeux climatiques ont été pris en compte : emploi de matériaux biosourcés

(ossature bois, isolation en laine de bois et laine minérale…), préau couvert de

panneaux photovoltaïques pour renforcer l’autonomie énergétique, et



revêtements de sol plus adaptés que le goudron pour les cours de récréation.

Un système de récupération des eaux pluviales a également été prévu afin

d’irriguer le futur jardin pédagogique intégré à la parcelle.

Enfin, au vu des exigences en matière de sécurisation des bâtiments scolaires

(plan Vigipirate et autres), des dispositifs ont été intégrés, notamment un

vidéophone au portail et une alerte PPMS pour évacuation ou prévention des

intrusions.

C’est donc un projet majeur qui débute. Tous les officiels présents ont félicité les

trois maires à l’origine de ce regroupement audacieux et espèrent qu’il inspirera

d’autres communes.
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